

## **A GAUCHE POUR BEZONS !**

### **PRÉCARITÉ ÉTUDIANTE, NE SACRIFIONS PAS L'AVENIR !**

D'après les chiffres INSEE, il y a près de 1500 jeunes Bezonnais inscrits en étude supérieures sur les 5800 15/29 ans que compte la commune. Pour beaucoup d'entre eux, depuis un an l'horizon est bouché et les difficultés s'accumulent. Pour certains la seule solution pour survivre reste les associations caritatives qui interviennent sur le territoire. Ce n'est pas juste. Il faut des mesures fortes de la part de l'État : extension du RSA dès l'âge de 18 ans, prolongation automatique des bourses durant les 2 mois d'été, report des échéances de remboursement de tous les prêts étudiants. Il faut, par ailleurs, décaler à la fin de la crise sanitaire les stages obligatoires de validation de diplôme, car perdre son année universitaire à cause du Covid, c'est la double peine et la double injustice.